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北海道内を周遊する「HOKKAIDO�LOVE ！ひと
めぐり号」が運行され、標茶駅を通過しました。標
茶駅では、ミルクックさんやハッピーくろべえをは
じめ、多くの町民がお出迎えしたほか、車内では特
産品などの販売も行われました。

「HOKKAIDO�LOVE！ひとめぐり号」が運行10/2・15
・22

中道智大さん（地域おこし協力隊）・宮澤香織さん・
坂本明子さんの３人が、旧中虹別小学校で「月の森
写真展」を開催しました。15日には「小さな音楽会」
も開催され、旭川・帯広など町外からも多くの方が
訪れました。

写真展が開催されました
10/15
・16

東急とJR北海道が共同運行する観光列車「ザ・ロ
イヤルエクスプレス」が８月27日から計４回運行
しました。最終日も標茶駅で多くの町民が旗を振り
お出迎えし、しべちゃ牛乳の配布などPRも行いま
した。

ザ・ロイヤルエクスプレスをお出迎え9/24

「小学生の農園体験」が標茶高校で行われ、５月に
植えたジャガイモを収穫しました。町内小学校1・
２年生が収穫したジャガイモは、高校で生産された
玉ネギとニンジンを食材に加え「標茶高校収穫野菜
カレー」として９月27日に学校給食で提供されま
した。

育てた野菜を収穫したよ9/14・15

標茶町長選挙で、移動期日前投票所が「栄コミュニ
ティハウス前」、「茅沼コミュニティハウス前」、茅
沼「こすもす前」に設置されました。藤田榮一選挙
管理委員長は「今回で３回目の移動期日前投票所の
設置。継続して取り組むことで認知され、それが投
票率の向上につながると信じている」と話されまし
た。

移動期日前投票所が設置されました9/28
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桜祐二歌謡
学園グルー
プ（桜祐二
代表）が、
創 立40周
年を迎え、
日頃の感謝と標茶の文化活動に役立ててほしいと町
へ寄付をしてくださいました。

9/22

辻 谷 建 設
（弟子屈町、
辻谷智之代
表取締役）
の皆さんが
地域貢献活
動として、標茶町駅伝競走大会で使用するコース（標
茶〜磯分内間）の除草作業をしてくださいました。
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藤原組（藤
原利洋代表
取締役）の
皆さんが地
域貢献活動
として、農
業者トレーニングセンター前のインターロッキング
ブロックの整地作業をしてくださいました。

9/9

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも
結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

アルテミス北海道の選手と一緒に練習しました！

ア
ル
テ
ミ
ス
北
海
道
の
選

手
が
10
月
13
日
に
本
町

を
訪
れ
、
来
季
よ
り
V
リ
ー
グ

参
加
を
決
め
た
こ
と
か
ら
、
ス

ポ
ン
サ
ー
へ
の
挨
拶
を
行
い
ま

し
た
。
そ
の
後
、
10
月
15
日
に

全
道
大
会
を
控
え
た
標
茶
ア
ロ

ー
ズ
の
練
習
に
小
室
祐
里
選
手

・
奥
山
優
奈
選
手
・
小
山
綾
菜

さ
ん
の
３
人
が
参
加
し
、
サ
ー

ブ
や
ト
ス
、
レ
シ
ー
ブ
の
ア
ド

バ
イ
ス
を
行
い
ま
し
た
。
標
茶

ア
ロ
ー
ズ
の
佐
藤
直
幸
監
督

は
「
全
道
大
会
に
向
け
調
整

を
行
う
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

大
き
な
大
会
の
前
に
子
ど
も

た
ち
の
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
を

あ
げ
る
こ
と
が
で
き
、
と
て
も

良
い
経
験
と
な
っ
た
」
と
話
し

ま
し
た
。
最
後
に
選
手
か
ら

「
試
合
で
は
練
習
で
や
っ
た
こ

と
以
上
の
こ
と
は
で
き
な
い
。

今
ま
で
の
練
習
や
自
分
の
力

・
仲
間
を
信
じ
て
試
合
を
楽

し
ん
で
」
と
子
ど
も
た
ち
に

エ
ー
ル
が
送
ら
れ
ま
し
た
。

アルテミス北海道は、北海道札幌市を
本拠地とする女子バレーボールチーム。
日本ルクソールシステムが母体となっ
て設立された北海道レディーススポー
ツクラブが運営。

小室祐里選手奥山優奈選手小山綾菜さん


